



Senioren pflegen Gemeinschaft

Bund der Ruhestandsbeamten trifft sich zur Jahreshauptversammlung
Langjährige Mitglieder geehrt

Zur Jahreshauptversammlung des Bundes des Ruhestandsbeamten, Rentner und Hinterbliebenen (BRH) sind 70 Mitglieder ins Stadtwaldhotel im Gillenbachtal gekommen. Dabei stand die Pflege der Gemeinschaft im Mittelpunkt.

Trier Ziel des BRH ist die Pflege der Gemeinschaft der Senioren. Dazu werden Veranstaltungen, Ausflüge, Besichtigungen und monatliche Zusammenkünfte organisiert.

Der BRH vertritt die Interessen der älteren Generation gegenüber Regierung, Gesetzgebung und Öffentlichkeit. Er bietet außerdem Rechtsberatungen und Rechtshilfe in versorgungsrechtlichen Fragen an.

Bei der Jahreshauptversammlung konnte der Landes- und Kreisvorsitzende Hugo Wust zwölf langjährige Mitglieder ehren. Außerdem gab Wust einen Rückblick auf die Veranstaltungen im vergangenen Jahr und einen Ausblick auf die Termine 2012.

